

COMUNICADO

El Programa Nacional de Sangre del Ministerio de Salud comunica a la población de La Paz que, para la atención en la obtención de Plasma Hiperinmune para tratamiento de COVID-19, además del equipo de aféresis del Banco de Sangre de Referencia Departamental de La Paz – HEMOCENTRO, se cuenta con un segundo equipo en las instalaciones del Hospital del Niño, que funcionará a partir del lunes 24 de agosto de 2020.

Sin embargo, todos los trámites administrativos deben realizarse en el HEMOCENTRO (Banco de Sangre) Regional para ser derivados al segundo equipo, acelerando así la atención a los pacientes que requieran de esta prescripción.

La Paz, 20 de agosto de 2020

